

18. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 50 (Vallières.)
19. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Sainte-Catherine (Chaussé.)

RAPPORT

20. *Spéciale*.—*Re* sources additionnelles de revenu.

MOTIONS

21. *Bastien*.—Pour amender les cahiers de charges de la ville pour travaux, etc.
22. *Lavallée*.—Pour augmenter les gages des journaliers.

REGLEMENT

23. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Saint-Antoine (Leclaire.)

RAPPORTS

24. *Voirie*.—Pour permettre à O. H. Tansey de placer des boîtes à déchets dans les rues.
25. *Hygiène et Statistiques*.—*Re* établissement de sanatoria pour le traitement de la tuberculose.

REGLEMENTS

26. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 254 *re* incinération (Lavallée.)
27. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 191, 235 et 241 (Larivière.)
28. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 74 concernant les barbiers (Saint-Denis.)
29. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 103 *re* théâtres (Saint-Denis.)
30. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les trottoirs. (Carter.)

MOTIONS

31. *Robertson*.—Pour abroger certaines résolutions adoptées le 6 et le 20 mars.
32. *Robertson*.—Pour amender le règlement No 130 *re* fumée.
33. *Robillard*.—Pour abroger résolution *re* belvédère sur le Mont-Royal.
34. *Dagenais*.—Pour amender le règlement No 105.

RAPPORTS

35. *Voirie*.—Pour changer le nom de la rue Craig.
36. *Voirie*.—Pour changer le nom de la rue Saint-Laurent.
37. *Parcs et Traverses*.—Pour convertir en parc une certaine pièce de terrain dans le quartier Sainte-Anne.

REGLEMENTS

38. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* ruelles. (Lavallée.)
39. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* annexion de Saint-Henri. (Lavallée.)

MOTIONS

40. *Saint-Denis*.—Pour patenter (*licencier*) les salles à manger.
41. *Saint-Denis*.—Pour réglementer les salles de billards.
42. *Saint-Denis*.—Pour amender le règlement No 30 concernant le pain.

RAPPORT

43. *Aqueduc*.—Pour accorder des contrats pour fourniture de charbon.

MOTIONS

44. *Saint-Denis*.—Pour nommer un inspecteur de gazomètres et d'électromètres.
45. *L. A. Lapointe*.—Pour amender règlements *re* taxes, etc.
46. *Saint-Denis*.—Pour abroger certaines résolutions *re* contrat du gaz.

RAPPORT

47. *Voirie*.—Pour nommer C. de B. Leprohon sous-inspecteur-conjoint.

MOTIONS

48. *Proulx*.—Pour nommer un sous-chef de police.
49. *Bumbray*.—Pour amender le règlement No 318.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50 (Vallières.)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* construction on St. Catherine street (Chaussé.)

REPORT.

20. *Special*.—On additional sources of revenue.

MOTIONS.

21. *Bastien*.—To amend the city's specifications for works, etc.
22. *Lavallée*.—To increase wages of laborers.

BY-LAW.

23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* construction on St. Antoine street (Leclaire.)

REPORTS.

24. *Road*.—To allow O. H. Tansey to place refuse boxes in streets.
25. *Hygiene and Statistics*.—On the establishment of sanatoria for the treatment of tuberculosis.

BY-LAWS.

26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 254 *re* incineration (Lavallée.)
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 191, 235 and 241 (Larivière.)
28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 74 *re* Barbers. (St. Denis.)
29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 103 *re* Theatres. (St. Denis.)
30. 2nd and 3rd reading of a by-law concerning sidewalks. (Carter.)

MOTIONS.

31. *Robertson*.—To repeal certain resolutions adopted on 6th and 20th March.
32. *Robertson*.—To amend by-law No. 130 *re* smoke.
33. *Robillard*.—To repeal resolution *re* lookout on Mount-Royal.
34. *Dagenais*.—To amend by-law No. 105.

REPORTS.

35. *Road*.—To change the name of Craig street.
36. *Road*.—To change the name of St. Lawrence street.
37. *Parks and Ferries*.—To convert into a park a certain piece of land in St. Ann's ward.

BY-LAWS.

38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* lanes. (Lavallée.)
39. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* annexation of St. Henry. (Lavallée.)

MOTIONS.

40. *St. Denis*.—To license eating-houses.
41. *St. Denis*.—To regulate pool rooms.
42. *St. Denis*.—To amend by-law No. 30 *re* bread.

REPORT.

43. *Water*.—To award contracts for coal.

MOTIONS.

44. *St. Denis*.—To appoint a gas and electro-meter inspector.
45. *L. A. Lapointe*.—To amend by-laws *re* taxes, etc.
46. *St. Denis*.—To repeal certain resolutions *re* gas contract.

REPORT.

47. *Road*.—To appoint C. de B. Leprohon, joint deputy-city surveyor.

MOTIONS

48. *Proulx*.—To appoint a sub-chief of Police.
49. *Bumbray*.—To amend by-law No. 318.

L. O. DAVID,
City Clerk.